
地域・保護者説明会（質問・意見要約）梁川地区センター[参加：24名] Ｒ3.1.18（月）18:30～  

○ 玉里小に向かうスクールバスは各地区１台ず 

つか。また、校名はどのようになるか。是非 

「江刺東」としてほしい。 

 

○ スクールバスに関わり、学年によって下校時 

間が異なるが、どのようにするつもりか。 

 

○ 保育所の統合も検討してほしい。 

 

○ 梁川小は新しい校舎であるが、玉里小は古

い。せっかく統合するのに校舎が古いのは残

念。新しい校舎をつくる予定はないか。 

 

○ エアコンは全教室に入っているのか。 

 

○ スクールバスが玉里小に入るのは危険ではな

いか。途中で下車することになるか。 

 

○ 統合が決定してから検討する、というものが

多い。不安が多すぎて、もう少し詳しく知りた

い。 

 

○ 放課後の子どもが過ごす場所が梁川であるな 

らば、対応する職員が少なくて大変である。 

 

○ 玉里小の校名変更の話が出ているが、保育所

の話もしてかないと停滞するのではないか。 

○ 玉里地区センターと体育館が離れている。玉

里児童クラブの子どもたちの行き場がなくなる

のではないか。 

 

○ 玉里小にロータリーをつくったり、駐車場を

拡張するなどの具体的な案をしめしてほしい。

各小学校、送り迎えの場合の駐車をどこにする

か暗黙のルールがあるが、統合するとそのよう

なものがなくなってしまう。 

 

○ 振興会がどのような形で動いていけばいいの

か。 

 

○ 中学校の統合を早めてもらったのはありがた

い。 

 

○ 梁川小の伝統活動の披露の場など、どのよう

に確保していくつもりか。 

 

○ 統合のプロセスの中で、一人一人の不安はど

こでくみ上げられていくか。 

 

○ 統合について、最後には市民の合意が大切で

ある。教育委員会も、地区センターの使い方な

ど、スピード感をもってすすめてほしい。 

 


